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第１５回米軍経ヶ岬通信所の設置に係る安全・安心対策連絡会の概要 

 

〇開催日時 平成３０年２月２８日（水）１３３０～１４１５ 

〇場  所 京丹後市役所峰山庁舎 ２階会議室 

〇出 席 者 【京都府】総務部副部長、丹後広域振興局企画総務部長（丹後広域振興局長代理） 

      【京都府警察本部】警備部理事官（警備第一課長代理） 

      【京丹後警察署】警備係長（京丹後警察署長代理） 

      【京丹後市】副市長 

      【地域住民代表】京丹後市防犯委員会会長 

              京丹後市交通安全指導員会会長 

              京丹後市女性連絡協議会副代表 

                         宇川連合区長会会長兼丹後町尾和区長 

丹後町袖志区長 

              丹後町中浜区長 

              網野町島津連合区長 

      【米軍経ヶ岬通信所】第１４ミサイル防衛中隊長 

      【航空自衛隊経ヶ岬分屯基地】第３５警戒隊総括班総務人事主任（第３５警戒隊長代理）  

      【近畿中部防衛局】企画部長、管理部長、京丹後現地連絡所長 

 

〇近畿中部防衛局からの説明 

Ⅰ 経ヶ岬通信所における状況等 

（１）工事等の状況 

（２）交通事故の状況 

Ⅱ 住民の安全・安心 

（１）交通安全に対する取組 

（２）交通誘導及び巡回警備 

（３）環境調査 

Ⅲ 日米交流及び地域振興策の状況 

（１）日米交流 

（２）生活・産業への影響に対する対策 

Ⅳ その他 

（１）航空自衛隊工事 

（２）近畿中部防衛局広報誌について 

 

○米軍経ヶ岬通信所挨拶 

・ まずは、この厳しい冬季の間に、全ての関係機関の方々からいただいたご支援に感謝した

い。今年は道路が非常に通行困難な状態だったが、速やかに除雪等を実施し、円滑な通行を

確保してくださった京丹後市、地元警察及び道路整備員の方々に感謝する。 
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・ 生活関連施設を整備する第Ⅱ期工事について、現在、仮囲いや現場事務所の設置及び主要

工事に向けた準備を行っている。工事を順調に進め、また地元関係者の方々に工事に関する

情報をお伝えするよう引き続き努力していくので、皆様のご理解とご協力をお願いしたい。 

・ 冬季交通安全講習会の開催、スタッドレスタイヤの適切な使用方法に関する助言を下さっ

た京丹後警察署や、防音シートの設置、第Ⅱ期工事に係る調整している近畿中部防衛局に感

謝したい。 

・ 経ヶ岬通信所の中隊長として、私の優先事項のひとつが安全である。経ヶ岬通信所全職員

及び工事関係者へ向けた安全運転の注意喚起を、引き続き、毎週行っていく。 

  

〇出席者の意見等の概要 

（１）第Ⅱ期工事 

【意見要旨】 

・ 米軍の第Ⅱ期工事は長期間の工事となる上、商用電力関連工事や里道付替工事等も平行し

て実施されると承知している。多数の業者が出入りすることになると考えられるので、業者

間で調整をして、住民の方々への影響が最小限となるよう取り組んでいただきたい。特に、

交通安全対策については、経ヶ岬通信所の米軍関係者のみならず工事業者に対しても徹底す

るようお願いしたい。                       （丹後広域振興局） 

【回答要旨】 

 ・ 米軍の第Ⅱ期工事については、本連絡会でもご説明し、また、当局の広報誌にも記載して

いるとおり、交通安全対策等にしっかり取り組んでいく。ご指摘のとおり、複数の工事が実

施されることは十分承知しているので、業者間で調整していただき、安全対策を徹底してま

いりたい。                           （近畿中部防衛局） 

 

（２）商用電力 

【意見要旨】 

・ これまでの連絡会でも繰り返し申し入れてきたが、商用電力の導入は騒音の抜本的な対策

であるので、１日でも早く導入が完了するよう引き続き取り組んでいただきたい。  

（京都府） 

【回答要旨】 

・ 京都府をはじめ皆様方から、商用電力の早期導入について強いご要望があることは承知し

ている。引き続き、日米で連携して１日も早い導入に向けて全力で取り組んでいく。 

  （近畿中部防衛局） 

（３）交通安全対策 

【意見要旨】 

・ 今年、丹後地域は例年以上の豪雪であった。米軍関係者におかれては、運転前の準備とし

て交通安全教育ＤＶＤを有効活用しておられると承知しているが、次回作成されるＤＶＤで

は、通勤ルートや通行に注意を要する箇所等に、この地域特有の冬の気候をさらに反映させ

たものにしていただきたい。                     （地域住民代表） 
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【回答要旨】 

・ 現在、米側において活用されている交通安全教育ＤＶＤは、スリップ体験など交通安全講

習会の実車講習の映像を通じて、冬季に車を運転する際の注意点を学ぶことができる内容と

している。また、交通安全マップにおいても、落石や積雪のため極力通行を避けるべき危険

な道などを明記し、米軍関係者への周知・配付を徹底している。いずれにしても、交通安全

教育ＤＶＤについては、ただ今いただいた豪雪の状況を反映するなど、京丹後警察署や京都

府、京丹後市ともよく相談しながら、より事故の未然防止に効果があるものへの更新してい

く考え。                             （近畿中部防衛局） 

【意見要旨】 

 ・ 交通安全講習会などの取組により、冬季に深刻な事故が無く安堵しているが、引き続き、

しっかりした対策をお願いしたい。                    （京都府） 

【回答要旨】 

 ・ 今季は、２日間の交通安全講習会や京丹後警察署によるスタッドレスタイヤの装着確認等

を実施した結果、ご指摘のとおり深刻な事故がなかったと考えている。今後ともこのような

取組を継続していきたい。                    （近畿中部防衛局） 

【意見要旨】 

 ・ 毎年、４月上～中旬に交通安全週間がある。この時期は、小・中学校の１年生が新しく登

校を始める時期でもあるので、交通安全により注意していただきたい。 （地域住民代表） 

【回答要旨】 

 ・ ご意見を米側に伝え、より一層交通安全に努めてまいりたい。   （近畿中部防衛局） 

 

（４）その他 

【意見要旨】 

 ・ 九品寺側に設置している防音シートについて、昨年は強風等でシートの破損が見受けられ、

また、冬場は支柱に巻き付けた状態になっていたが、今後、どのように扱っていくのか。 

（地域住民代表） 

【回答要旨】 

 ・ 防音シートについては、これまでも、天候の状況に鑑みて一時的に支柱に巻き付ける等の

対応をしてきた。ご指摘のとおり、本年１月下旬頃からも、強風による破損やシートが飛ば

される危険性があったため、巻付けの対策を講じてきたが、今般、天候の回復も見込まれる

ことから、２月２５日にシートの一部を再展開した。引き続き、気象状況に合わせて、適切

に巻付け等の対応をして周囲への影響がないように注意しながら設置を継続する。 

（近畿中部防衛局） 

【意見要旨】 

 ・ 最近、沖縄や東北において、米軍機による事故が発生した。経ヶ岬通信所で同様の事故が

発生するとは考えにくいが、いつ何時どのような不測の事態が発生をするかわからない状況

は同じであり、常に緊張感を持って任務に取り組んでいただきたい。      （京都府） 

【回答要旨】 

 ・ 米軍機による事故については、防衛省の中央レベルから米軍に申入れを行っているものと
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承知している。地元レベルにおいても、緊張感を持って任務にあたることは当然のことなが

ら、万が一にもそのような事故がないように万全を期してまいりたい。 

（近畿中部防衛局） 

 

（以上） 


